
A Saint Étienne, 
Le vendredi 13 janvier, 

 
 
 
 
 
 

 
Objet : Demande d’audience au sujet de la situation des UPE2A 

 
 
Madame la Directrice Académique, 
 
Au début de l’année scolaire, nous nous étions rencontrés pour évoquer la situation des 
UPE2A sur le département de la Loire. Au gré de nos échanges, nous avions convenu qu’il 
serait intéressant de pouvoir faire le point régulièrement. 
 
C’est pourquoi, nous venons, par ce courrier, solliciter une nouvelle audience pour évoquer 
notamment : 

- La possibilité d’ouvrir de nouveaux postes UPE2A, 
- L’évolution de la population allophone sur notre département, 
- Les conditions d’exercice des collègues en poste sur les UPE2A, 

 
Aussi, lors de notre dernière rencontre, des pistes ont été évoquées. Nous souhaiterions 
prendre le temps nécessaire à leur étude pour tenter de sortir de l’impasse dans laquelle nous 
sommes aujourd’hui. 
 
Dans l’attente d’une réponse de votre part, nous vous prions de croire, Madame l’Inspectrice 
d’Académie, en notre attachement au service public d’éducation. 
 
 

Mathilde Point 

Secrétaire Départementale 
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Cécile AULAGNON et Yves Bornard 
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